

PlantaDoce.

Empresa

Aegerion inicia el despliegue de una red de oficinas en España tras su desembarco en el país

La compañía farmacéutica estadounidense prepara su expansión comercial en España, después de abrir su filial en el Paseo de la Castellana de Madrid el pasado febrero.

A. Escobar
16 mar 2018 - 05:00

Aegerion inicia el despliegue de una red de oficinas en España tras su desembarco en e

Aegerion prepara su despliegue en España. La compañía farmacéutica estadounidense, subsidiaria del grupo especializado en enfermedades raras Novelon, comienza su expansión en el mercado español después de aterrizar en el país con una nueva oficina en el centro de Madrid.

El pasado febrero, la compañía biomédica constituyó una filial en España, con la apertura de una oficina en el número 141 del Paseo de la Castellana, en Madrid, a cuya cargo está Jorge Capapey, director general del grupo en España.

Fuentes de la compañía han explicado a PlantaDoce que el objetivo de la empresa estadounidense es poner en marcha una red de oficinas en España, aunque no han confirmado todavía cuáles serán las primeras ciudades. La intención de Aegerion en España es “cubrir toda la geografía española”, explican desde el grupo biomédico.

Aegerion quiere poner en marcha una red de oficinas en España

PlantaDoce.

El objeto social de la empresa es la importación, fabricación, almacenamiento, comercialización y distribución de medicamentos, material médico y sanitario. La sociedad inicia su actividad en España con un capital de 25.000 euros, según la información publicada en el Boletín Oficial del Estado (BOE).

En noviembre de 2016, Novellion llevó a cabo la adquisición de Aegerion. Novellion es una compañía cotizada en el Nasdaq, dedicada a desarrollar nuevos fármacos para las personas que sufren enfermedades raras. La empresa ingresó casi cien millones de dólares (82 millones de euros) el pasado ejercicio.

Jorge Capapey es el director general de Aegerion en España, Portugal y Grecia. El responsable de la compañía farmacéutica en el mercado español es doctor en Medicina por la Universidad de Barcelona y MBA por Esade. Antes de incorporarse a Aegerion, Capapey trabajó para Actelion, una compañía farmacéutica perteneciente al grupo Johnson&Johnson.

Tras el paso de Capapey por Actelion, **el directivo estuvo dos años en la multinacional alemana Boehringer Ingelheim, ocupando el cargo de director médico global**, donde trabajó en el desarrollo del fármaco Nintedanib, especializado en el tratamiento contra la fibrosis pulmonar idiopática. Desde enero de 2017 y hasta principios de 2018, Capapey fue el director de los asuntos médicos de Aegerion para Europa, Oriente Medio y África (zona Emea).

Jorge Capapey es el director general de Aegerion en España, además de en Portugal y Grecia

Asimismo, la compañía ha decidido que quiere “tener presencia comercial y médica” en otros países de Europa, así como entrar en el mercado de Oriente Próximo, según reconocen desde la empresa a PlantaDoce.

Ben Harshbarger es el director general de Novellion. Antes de pertenecer a la compañía norteamericana, Harshbarger fue asesor corporativo de la farmacéutica Cubist. La junta directiva de Novellion está compuesta además por Michael Price, como director financiero; Jeff Hackman, como director de operaciones, y Murray Stewart, como director de desarrollo, entre otros.

Novellion alcanzó unos ingresos netos de 99,5 millones de dólares (81 millones de euros) en los nueve primeros meses de 2017

PlantaDoce.

| , según las cuentas publicadas por el grupo farmacéutico.